

Destacan en Bolivia valentía de presidente Evo Morales en diferendo marítimo con Chile



La Paz, 2 abr (RHC) El procurador general del Estado de Bolivia, Héctor Arce, destacó el coraje del presidente Evo Morales, quien decidió tramitar la demanda marítima del país andino contra Chile ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, en 2013.

En La Paz, manifestó Arce, citado en un boletín de prensa, que la determinación y la acción misma de llevar adelante ese proceso fue obra de Morales, pues el primer mandatario tomó las determinaciones de cómo se debía abordar el pedido de una salida soberana al mar.

Por otra parte, este lunes, el jefe de Estado boliviano reconoció el aporte del sector minero a la economía nacional y su compromiso con el proceso de cambio iniciado hace diez años.

Durante la entrega de un centro deportivo en la provincia de Inquisivi, instó el presidente de Bolivia a la unidad para contribuir al desarrollo del país y anunció la celebración la próxima semana de reuniones con representantes de la Federación Nacional de Cooperativas para

analizar proyectos futuros y las inquietudes de esa organización.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que su país da pasos importantes en cuanto a industrialización, al asistir al inicio de la construcción de una planta de concentración de minerales de estaño y zinc en el departamento de La Paz.

La instalación estará ubicada en el municipio Colquiri, en la provincia de Inquisivi, y requerirá la inversión de 75 millones de dólares.

Se espera que esté lista para 2018 y permita elevar la producción de estaño en 7 400 toneladas métricas por año, y la de zinc en 38 mil 500.

Morales invitó a las empresas nacionales a apoyar este proyecto, el cual, dijo, contribuirá a convertir a Bolivia en una gran potencia.

Cuando llegamos al gobierno, la economía del país estaba prácticamente descuartizada. Ahora la situación ha cambiado y vamos mejorando. Deseamos que nuestra nación sea una de las mejores de Suramérica, aseveró.

Para cumplir tal propósito, señaló, es importante la integración y unidad de todas las organizaciones sociales, el campo y la ciudad, oriente y occidente.

Asimismo, se refirió a los planes de continuar invirtiendo en el sector de hidrocarburos y de exportar energía a naciones vecinas. Por otra parte, anunció la construcción de dos unidades educativas en Colquiri y la entrega de más de 19 millones de bolivianos (dos millones 733 mil dólares) a ese municipio para obras de beneficio social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92266-destacan-en-bolivia-valentia-de-presidente-evo-morales-en-diferendo-maritimo-con-chile>



Radio Habana Cuba